
HOMMAGE AU FONDATEUR DU COLLEGE MATHIEU

Les Révérends Pères Oblats de Marie Immaculée, qui dirigent depuis onze ans le collège Mathieu de Gravelbourg, ont fait placer le mois dernier la plaque commémorative suivante sur les murs de la chapelle :

A la
pieuse mémoire de
S. G. MGR O. E. MATHIEU, C. M. G.
Archevêque de Régina, Sask.
Sa devise épiscopale
Pacem Domino largiente
Né à St-Roch de Québec le 24 décembre 1858
Décédé à Régina, samedi, le 26 octobre 1929

FONDATEUR DU COLLEGE MATHIEU
à Gravelbourg, Sask.

“Ce collège classique de langue française
“est l’oeuvre de ma vie. Je mourrai content,
“si, avant de disparaître, je le vois établi
“sur des bases inébranlables.”

(Paroles de Mgr Mathieu.)

LE COLLEGE MATHIEU
aura toujours un pieux souvenir
pour son bien-aimé fondateur
et bienfaiteur, dont le corps repose,
en sa cathédrale à Régina,
suivant son désir.
Requiescat in pace.

Le désir de Mgr Mathieu de reposer dans sa cathédrale, si possible, n’a pu encore être réalisé. En attendant, lors des funérailles, son corps a été déposé dans le cimetière.


L’ECLOSION D’UNE VOCATION SACERDOTALE

Faire éclore une vocation sacerdotale : c’est donner un prêtre à l’Eucharistie ; car le prêtre, c’est l’Eucharistie, c’est Jésus-Christ renaissant à chaque aurore dans les mêmes mains sacerdotales pendant dix ans, cinquante ans ; le prêtre, c’est Jésus-Hostie distribué chaque jour à des multitudes d’âmes qui ont encore faim de Lui ; le prêtre, c’est Jésus-Christ, la douce, l’éternelle victime, offert par le sacrifice de la messe à la justice infinie pour la désarmer et sauver les nations ! Quoi de plus grand ?

Faire éclore une vocation sacerdotale, c’est donner un prê-